
が認めており、毎年７万5000人がラドン治療を受
けています。ここのラジウム鉱石は特に強く、私ど
ものスパもここの鉱石を取り入れています。
台湾の北投温泉は、北投石のブレスレットが有名
で、来週の台湾の観光組は見にいくことも出来ます｡
秋田県八幡平にある新玉川温泉は、天然のラジウ
ム、天然の岩盤浴、強酸性水という３つが揃ってい
て、難病を克服することで非常に有名です。
ラジウムでの健康増進に興味のある方は、是非体
験してみて下さい。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴第27回椿賞の表彰式は、４月10日㈬に開催しま
す。例会・表彰式・記念卓話：18時～18時50分、
懇親会：18時50分～19時40分。※従来の立食か
ら着席方式（洋食）に変更します。３月27日㈬まで
に事務局へ出欠報告をお願いします。受賞者・名
古屋大学大学院医学研究科小児科学教授 高橋義
行様の記念卓話は30分の予定です。※当初予定日
の４月17日㈬は通常例会（和食）となります。

⑵名古屋東南ＲＣ50周年記念式典／記念コンサー
トの後、マリオットにて落ち着いた雰囲気の中、
式典が進められました。当クラブからは神野パス
トガバナー、米坂会長、幹事が参加しました。式

米坂みよ古会長

本日は元メンバーの天野元成
さん、かけこみあいち様、ようこ
そおいで下さいました。
今日は健康増進のためになる、

世界最高峰の３大ラジウム鉱石のお話をします。
ラジウム鉱石にはホルミスト効果があります。こ
れは、ラドンのような弱い放射線を微量受けると、
細胞が刺激を受けて活性化し、毛細血管などが拡張
することにより、新陳代謝が向上して、免疫力や自
然治癒力が高まるという作用です。
私は３大ラジウム鉱石の産地であるオーストリ

アのバドガシュタイン、台湾の北投温泉、日本の玉
川温泉の３つ全てに行きました｡
中でもおすすめは、バドガシュタインです。ここ
には、ハイルシュトーレン坑道という全長約2,500
メートルの坑道があります。20世紀半ばに金鉱脈
を求めて掘ったところ、金は見つかりませんでした
が、働いていた鉱夫の腰痛や関節リュウマチが治り、
ラドン療法に非常に効果の高い場所だと判明しま
した。オーストリアやドイツでは保健医療として国

□司会 近藤元帥 会場運営委員
□ロータリーソング「仰げば尊し」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト かけこみ女性センターあいち様
ビジター１名 OB会員愛知ロータリーEクラブ 天野元成さん

□ 出席報告 会員総数89名(免除者16名)
義務者出席54名 免除者出席12名 総数66名
出席率77.65％２月27日分修正出席率100％
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2019年３月13日㈬
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退会式／台北建成ＲＣ訪問団壮行会例会
台湾の皆さんと、和気あいあいと親睦を深めてきてください。

第1292回例会
（立 食）

◇第1293回３月27日㈬ 通常例会（カレー）
退会式 髙橋伴和さん 千田聡さん
外部卓話 清水季子様（日銀名古屋支店長）
「最近の金融経済情勢と今後の展望」

【例会後】第９回理事会
３月20日㈬ 台北建成ＲＣ記念例会(３月19日㈫～21日㈭訪問)
３月20日㈬ 休会
３月31日㈰ 心に残る医療絵画コンクール授与式

◇第1294回４月３日㈬ 通常例会（洋食）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
（ゲスト）ダフネさん近況報告
入会式（１名）飯田容子さん
新入会員卓話 岸田晃彦さん
【例会後】第１回次期理事会

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

３月は水と衛生月間です



きて頂くことが出来ました。
また、私どもは去年シェルターを新しくして、ほ
とんど備品が整っておりませんでしたので、その備
品を調達することにも使わせて頂きました。
ＤＶ理解のための冊子や参考図書も購入させて
頂きました。デートＤＶ理解のための冊子は、若い
世代の方にもっと配布していきたいと思っており
ます。また、こうした図書をシェルターに置き、当
事者の方に読んで頂いて自分の状態を理解して頂
くことは、心理教育などの面でも効果的だと思いま
す。それから、子供向けの絵本も今回購入させて頂
きました。早速シェルターに配架して活用してもら
おうと思います。
今回助成金を頂くことによって、シェルターの未
整備なところがかなり整いましたし、広報活動にも
もっと力を入れていきたいと思っております。今後
もどうぞ宜しくお願いします。

□台北建成ＲＣ創立22周年記念例会訪問壮行会
国際奉仕委員会 神保 誠委員長
３月19日㈫～21日㈭、台北建成ＲＣ22周年記念
式典にこのメンバーで参加してきます。和気あいあ
いとお酒を飲んだりゴルフをしたりして親睦を深
めて参ります。次年度、台湾の方がみえた時は是非
親睦を深めて下さい。では、３日間行ってきます！

典では、クラブソング「新しい時」の作成・披露
（Ｒ財団留学生でセントラル愛知特別客演指揮者の
松尾葉子さん作詞作曲）、大村知事へ記念寄贈の目
録贈呈（愛知県に桜の木など）等が行われました。
⑶４月14日㈰の地区研修・協議会へ29名登録しま
した。当日の詳細については別途ご案内します。
⑷３月のスケジュール／①20日㈬は休会です。②
27日㈬は例会終了後に理事会があります。
⑸第８回理事会（２月27日開催）の議事録を開示し
ます。ご希望の会員は幹事までご連絡下さい。
⑹台北建成ＲＣ訪問中に予定していた、グローバル
補助金を活用したバングラデシュ・サイクロン
シェルターに関わる台北建成ＲＣとの会議は、監
査中のため見送ることにしました。
⑺昨年秋に寄付をしました赤い羽根に関して、名古
屋市共同募金委員会より感謝状が届いています。

□退会式 東野 潤さん
１年半程と非常に短い間でし
たが、名駅ＲＣの皆様には大変
お世話になりました。ありがと
うございました。４月１日の人
事発令で大阪に参ります。アサ
ヒビールの子会社でワイン商社
の「エノテカ」に行くことになり
ました。名古屋にもお店がありますので、ワインを
お買い求めになる際は宜しくお願いします。また後
任の鈴木もご指導を宜しくお願いします。

□「ロータリーの友・ガバナー月信」３月号の紹介
クラブ情報委員会 深澤良介委員
「ロータリーの友」３月号の７頁「水と衛生月間
世界中に安全な水を」では、世界で活躍する日本の
ロータリーの活動を紹介しています。ケニアでの電
気水脈探査機を使った井戸の提供ほか、貯水槽や
浄水器の普及など、色々な支援が広がっています。
28頁～33頁は「心は共に」として東日本大震災

からの復興支援事業について述べられています。
右開き４頁「地球の明日を考える 水のＳＢＧｓ」
は人類の成長の限界について考察されています。難
解な問題ですが、是非お読み下さい。

□地区補助金支援事業報告
かけこみ女性センターあいち様

この度は助成金（77万6320円）を頂き、ありが
とうございました。
使い道は、まずリーフレット改訂版と広報用の

カードを各１万部作成しました。名古屋市内のＤＶ
被害者相談窓口や公的な機関に配布したほか、まだ
まだ私どもの連絡先がお分かりになっていないと
ころが多いと思いますので、今後は警察、病院など
に逐次配布していきたいと思っております。
１人芝居「電話の女」にも助成金を使用させて頂
きました。芝居は１月27日に上演し、名駅ＲＣメン
バーの方には20名の参加を頂きました。当日は大
変なご協力も頂き、本当に助かりました。参加者は
全体で70名程となり、思ったより沢山の方に観に
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ニコボックス
○お久しぶりです。皆様にお会いできて嬉しいです。

(ＯＢ会員 愛知ロータリーEクラブ 天野元成さん)
○天野元成さん、ようこそおいで下さいました。皆さんと久
しぶりに楽しんでいって下さい。 (米坂みよ古さん)

○３月19日から３日間、姉妹クラブの台北建成ＲＣのロー
タリアンと親睦を深めて参ります。 (小室健次郎さん)

○東野さん、ご栄転おめでとうございます。１月に分区内交
流で名古屋西ＲＣに岩井さんと３人で訪問したのが良い思
い出となりました。 (西川達郎さん)

○東野さん、新勤務地でのご活躍を期待しています。お世話
になりました。 (加藤祐一さん)

○大高緑地公園の十六日桜が咲きはじめました。(日比野三吉彦さん)
○山歩会に興味のある人はロビーの掲示板を見て下さい。代
表世話人は中野 健です。 (中野 健さん)

○東野さんのご栄転、おめでとうございます。ただ短いお付
き合いで残念でした。 (神野重行さん)

○東野さん、これからもスーパードライを飲み続けます！(宮下一成さん)
○本日が最終例会になります。短い間でしたが、皆様に大変お世話にな
りました。後任の鈴木を宜しくお願い申し上げます。(東野 潤さん)

○３月17日のゴルフ、迷惑をお掛けすると思いますが、宜し
くお願いします。 (二ノ宮眞佐惠さん)

○転居しました。12年住んだ家から引っ越したら、４トントラック
一杯分のごみが出ました。断捨離は大切です。(髙田統夫さん)

○太陽光発電設備にオーナーによる法定点検が義務付けら
れたことに伴い、寺西さんに設備点検を行って頂きました。
ありがとうございました。 (齋藤孝一さん)
その他、本人誕生日の方１名、配偶者誕生日の方１名、コー
ヒー代として１名の方よりご協力頂きました。


